

吉田小だより

富岡市立吉田小学校 校長 藤井 清一 N0.15 H31.3.4 発行

〒370-2464 富岡市南蛇井 275 TEL 67-2227

夢や希望をもち、学びいそしみ、
心をみがき、いつも明るい元気な吉田っ子
なかよく かしくく 元気よく

学校HP_URL <http://yoshida-es.nc.tomioka.ed.jp/>

■ 一日入学 1月31日(木)

平成31年度
入学予定の子供達



4月に入学予定の子供達が保護者に手を引かれてやってきました。一日入学です。武淵先生らの指導のもと、クレパスで絵を描きました。入学予定者は、10人の予定です。一つ上の学年が30人の入学でしたから、1/3になりました。少ない人数ですが、元気いっぱい力を合わせて、勉強に運動にがんばって欲しいと願うばかりです。

■ 生き方朝礼 2月5日



上原孝子さんによる大型絵本の読み聞かせをしていただきました。この大型絵本は、上原さんの読み聞かせグループによる手作りです。1畳ほどの大きさで、和紙をちぎり絵のように貼り付けて作られています。物語は、「じごくのそうべえ」です。原作者の許可をいただいて手作りされたそうです。ページをめくるのに2人の手が必要でした。読み終わった後、子供達は絵本に触らせていただきました。

■ 学校保健委員会 2月21日



学校医の加藤先生、歯科医の小野澤先生、薬剤師の渡辺先生をお迎えし、第2回学校保健委員会を開催しました。テーマは、「手洗い・うがいの重要性」についてです。保健委員の子供達は、水洗いと石けん洗いと手洗いなしの手で触ったパンにカビが生える実験をした研究を発表したり、ドレミのうたに合わせた手洗いの方法やアンケート調査の結果を発表しました。加藤先生から、「手洗い・うがいは健康教育の基本」小野澤先生から「歯の健康も、健康教育の基本」と助言をいただきました。

■ サッカーボール



東京都港区西新宿の割烹「暫亭いろり」の店主である松田様からサッカーボールを10個寄贈いただきました。「暫亭いろり」のメニューには、「シルク鍋」というものがあるそうです。松田様は、なんども富岡製糸場に訪れている方で、また、物語を創作することも趣味で、昨年度、「カップ伝説」という物語を作り、吉田小に紹介してくれました。これを読んだ4年生や3年生が、お礼の手紙を送ったことから交流が始まりました。今回も、お手紙を書いて送りました。

■ 賞状伝達

校内書き初め大会 入賞者

1 年生：大河原双葉 小野澤恒伎 神戸 心春
高橋 凜 松浦 ゆり 松本玲愛菜
2 年生：小瀬 心美 佐俣 実結 瀬間 結月
田中 未都 横尾 紗希
3 年生：阿部 充希 神戸 琴葉 神戸 葉月
木暮 桃香 萩原つぐみ 松島 柊
4 年生：神戸 瑠生 瀬間 柚妃 永井 志歩
5 年生：佐俣 大気 黛 桃花 吉澤 晴翔
吉田実々華 神保 鞠羽
6 年生：浅川 結真 石井 暉八 小野澤柚伎
横田 礼牙 尾嶋 美咲

平成 30 年度東国文化自由研究 奨励賞

5 年生：田代 ひより

第 30 回読書感想画中央コンクール群馬県審査

小学校低学年の部 自由読書 入選

「おしゃれなカップケーキのぼうし」

1 年生：松浦 ゆり

平成 30 年度読書感想画市内コンクール

「おしゃれなカップケーキのぼうし」

『ミリーのすてきなぼうし』を読んで

最優秀 1 年生：松浦 ゆり

「こがらしぼうやがやってきた」

『きらわれもののこがらしぼうや』を読んで

入 選 2 年生：小瀬心美

「何話してるんだろう」

『ごんぎつね』を読んで

入 選 4 年生：大河原卓登

「あした飛ぶ」

『あした飛ぶ』を読んで

入 選 6 年生：小柴ひなの

第 40 回富岡市スポーツ少年団駅伝大会

低学年男子の部 第 1 位 12 分 19 秒

4 年生：永井 飛汰

第 37 回群馬県見にバスケットボール連盟交流大会

男子 B-3 組 優勝 4 年生：羽鳥 遼斗

第 10 回 JA カップミニバスケットボール大会

男子 B-3 組 優勝 4 年生：羽鳥 遼斗

男子下仁田ミニバス 優勝 4 年生：羽鳥 遼斗

■ 西中校区いじめ防止こども会議



吉田小・丹生小・一ノ宮小の代表が、西中学校に集まって、「いじめ防止こども会議」を実施しました。吉田小からは、6 年生の石井暉八くん、横田想くん、高橋大和くん、小柴ひなのさん、金井柚菜さん、鶴田輝一朗くんが参加しました。

各学校のいじめ防止の取組や人権習慣の取組、日常の取組などを発表しました。6 人は、リハーサルを熱心に重ね、原稿を暗記して大きな声で発表することができました。

発表直後、西中生が、「すげー。上手な発表だ」と感想を漏らすほど、上手にできました。また、話を聞くときは、身体を話し手に向けて聞く姿勢がとれて、返事もしっかりしていました。

1 ヶ月後は、中学生になります。でも、本当に中学生らしい中学生になるのは、半年くらい先かもしれません。小学校で培った力を基に、素敵な中学生になって欲しいと思います。

■ 学校評議員会議

第 2 回学校評議員会議がありました。評議員さんからは、「下校時、道の中央まではみ出す」「自転車の乗り方も心配」「あいさつの声が小さい」「あいさつの目線が下を向いている」などの課



題があるとのこと意見がありました。次年度への課題として、全校で考えて行きたいと思います。